

# 灯中だより



福井市灯明寺中学校 第76号 平成30年5月28日  
灯中だより編集委員会（広瀬、若泉、和田仁、坪川）

5月に入り、新緑が目まぶしい季節となりました。先日のPTA総会および学年・学級懇談会には、たくさんのご参加をいただき、どうもありがとうございました。

真新しい制服に身を包んで入学した1年生176名も、入学して1ヶ月半、中学校の制服も板につき中学生らしさを感じられるようになりました。2・3年生も、先輩としての自覚が言動に表れ、とても頼もしく感じられます。

さて、本校は今年度、「生徒の笑顔があふれる学校 ～賢く、優しく、たくましく～」をめざし、教育活動を行っていきます。特に、①学ぶ楽しさを実感できる授業づくり、②認めあい、高めあう集団づくり、③豊かな心と健やかな体づくり、④家庭・地域から信頼される学校づくり の4点に重点をおいていきます。生徒たちの活動の様子を、この紙面で紹介していきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

今回は、新年度が始まってからこれまでの学校行事や生徒会活動について紹介をさせていただきます。

## 《生徒会活動》

### ① 1学期生徒会スローガン決定

## 「Evolution ～進化する灯中～」

#### 全校集会でスローガンを発表



このスローガンには、新しい灯中を目指して進化していこうという思いが込められています。そのための3つの「しんか」について説明します。

「深化」・・・校歌や挨拶など、今まで積み上げてきたものを完璧にしていこう。また、自分の将来についてよく考え、しっかり授業に取り組み自分の考えを深めていこう。

「親化」・・・いろいろな人と親しくなっていじめをなくそう。また、地域のために行動し、ボランティア活動を通して親切の輪を広げていこう。

「新化」・・・さらに灯中を発展させるため、一人一人ができることを考えて行動し、新化した灯中を目指そう。

1学期はこのスローガンのもと、全校で生徒会活動を進めていきたいと思います。

### ② 縦割り活動クラスの色決定

	赤	黄	青
3年	1組	3組・4組	2組・5組
2年	1組・2組・3組	5組・7組	4組・6組
1年	4組・6組	1組・3組	2組・5組

灯明寺中学校では、縦割り活動を行っています。学年の仲間と切磋琢磨するだけでなく、下級生に手本を見せるようにがんばることで、上級生としての自覚が生まれ、団結力も高まります。学校祭などの行事で色ごとに分かれて活動するだけでなく、普段の生活でもあいさつ運動、合唱コンクールや各委員会主催のコンクールで上級生が下級生にアドバイスをします。この異学年による縦割り活動で、学年という枠を越えそれぞれの学年の役割を自覚し目標をもって取り組むことで、よりよい集団、人間関係を築く力をつけていきます。どの色も頑張れ！！

### ③1学期生徒大会が行われました

生徒大会では、昨年度2学期の生徒会活動を振り返るとともに、本年度1学期における生徒会執行部や各委員会の活動予定が提案されました。また、灯明寺中学校の現状を踏まえ、みんなが楽しく笑顔で生活できるよう、多くの生徒が質問や意見を出し合いました。第2部では色別活動が行われ、1学期の活動予定について具体的に話し合いました。

今後、生徒全員が生徒会の一員であるという自覚のもと、さらに生徒会活動が活性化していくことを期待しています。



## 《部活動》 福井地区中体連春季強化大会 4/21・22



4月21日(土)から、福井地区中体連春季強化大会が行われました。約半年ぶりの大会ということで、どの部も冬期間の練習の成果を発揮すべく頑張りました。惜しくも負けてしまった部も、これまでと比べて得点差が少なく、確実に力をつけていることがわかります。この大会の結果を活かし、次の大会への目標を持ち、日々の練習に励んでいます。

◆おめでとう! ◆ 優勝 ソフトボール部 第3位 男子バスケットボール部

## 《マラソン大会》 暑い中、一生懸命走りきりました!!

5月1日(火)、開校記念マラソン大会が実施されました。さわやかな青空の下、3Kmのコースを各自のペースで走り、参加した全員がゴール目指してがんばりました。走り終えた生徒が、まだゴールしていない仲間に声援を送る姿も見られ、温かい雰囲気のマラソン大会となりました。沿道には保護者の方々が応援にかけつけてくださり、声援に支えられ頑張る生徒たちの姿が見られました。ありがとうございました。



## 《地区体育大会》 地域の一員として参加しました!

5月20日(日)、素晴らしい晴天のもと、河合地区と明新地区で体育大会が開催されました。その中で、ボランティアに参加した生徒は、体育振興会の方々に混じって放送の仕事や準備の仕事に励んでいました。中学生の先輩として小学生に頼もしい姿を見せることができたのではないのでしょうか。今年度は「地域と進める体験推進事業」の一環として、生徒が地域に出て活動する機会を増やしていく予定です。自分の住む地域の活動に参加したり貢献したりすることで、地域の一員だという自覚をもち、自分の住む地域を大切にする気持ちを高めてほしいと思います。



河合地区体育大会



明新地区体育大会

### 資源回収のお知らせ

6月10日(日)資源回収を行います。予備日は6月17日(日)です。詳細は別途お知らせいたします。ご協力をよろしくお願いいたします。